



八幡小だより

北九州市立八幡小学校
校長 田頭 麗宏



（状）（況）（に）（応）（じ）（た）（コ）（ロ）（ナ）（対）（策）（を）

「新型コロナウイルス」に関するニュースを聞かない日はありません。しかし、その内容は少しずつ変化してきているように感じます。研究が進んだ結果、学校の感染防止の取組についても変化が出てきています。先日配布したプリントにも書きましたが、市の「保健マニュアル」改訂に伴い、清掃活動を従来通り行うようになりました。逆に、マイエプロンを順次導入するようになったのは、新たな取組です。（本校では、とりあえず共用エプロンの使用を続けます）



4年生が2年生に「折り鶴」を教えています。近くで説明するので、フェイスシールドを使っています。

しかし、「変わらないもの」もたくさんあります。例えば以下のものです。

- マスクの原則着用
- 「3密」防止
- 手洗いの徹底
- 健康観察およびチェックリスト表の記載
- 外部（来校者）との接触制限

とくに、健康チェックリスト表の記載についてはたびたびお願いしていますが、学校で「集団生活」を送る以上、自分の健康管理に加え、周囲の健康を守るという点から大変重要です。各ご家庭で、毎朝の「ルーティン」になることを願っています。ちなみに、本校では「車両巻き込まれ事故等防止」の観点から、ランドセルぶら下げ方式ではなく、台紙貼り付け方式にしています。紛失防止のため、手に持って登校しないよう、お声かけをお願いします。

集団下校訓練をしました

21日（金）に、予定通り「集団下校訓練」を実施いたしました。本年度も、八幡小学校放課後児童クラブと連携させていただきました。

運動場は暑かったのですが、子どもたちは大変短い時間にそれぞれの地域別グループに分かれ、きちんと人員確認をすることができました。その後の集団下校も、引率の先生方の指示に従って行動できました。その中で、下級生の世話を進んで行う上級生の姿も見られ、頼もしく感じました。ちょうど通りかかった方から「何かあったのですか」と心配そうに尋ねられましたが、きっと訓練の真剣さが伝わったからだと思います。



本校の新しいスタッフです
北村 あゆみ（ペガサス学級 担任）
産前・産後休暇をいただき
香月教諭に代わって担任します。
す。よろしくお願ひします。

いつも、避難訓練の際には「自分の命は自分で守る」という意識をもち、行動するよう言い続けています。こうした経験を通して、どう行動することが命を守るために最善なのか判断する力を、徐々につけていってほしいと考えています。ご家庭でも、子どもたちが持っている『災害時連絡カード』を活用するなどして、さまざまなケースでの対応についていっしょにお話しくださいと、子どもたちのイメージが湧きやすくなると思います。よろしくお願ひいたします。なお、9月1日には「シェイクアウト訓練」を実施予定です。

明日（27日）から 給食が始まります



これまでと同様、コロナ対策に重点を置いた給食指導になります。マスク入れ袋などの準備をお願いいたします。

また、給食開始に伴い、午後の学習も始まります。通常時、5校時までの日は14：35頃、6校時までの日は15：20頃の下校となります。